

# Advierten sobre finanzas en QR

**Pedro Diego Tzuc**

CORRESPONSAL

CANCÚN.- La baja calificación crediticia de Quintana Roo fue criticada ayer por integrantes del PRD, quienes vincularon las complicaciones económicas con el presunto uso de dinero público para apoyar campañas de los candidatos del PRI.

“Me parece que es un poco fortalecer las sospechas de un mal manejo financiero. Ahora lo dice (Fitch Ratings), y específicamente habla de 2012 y 2013. Además habla de una tendencia negativa, 5 mil 600 millones de pesos en

pasivo circulante”, opinó el Presidente Municipal de Benito Juárez (Cancún), Julián Ricalde Magaña.

“Se deben de atender este tipo de cosas, sobretodo porque aumentó el gasto operacional, es decir, algo están repartiendo o regalando”.

El jueves, la certificadora Fitch Ratings bajó la calificación crediticia de Quintana Roo y la colocó en “observación negativa” junto con cuatro créditos contratados con igual número de bancos.

El Edil perredista recordó que esa misma agencia internacional, que califica a Gobiernos

municipales, estatales y federales, devolvió hace algunas semanas al Ayuntamiento de Cancún su calidad crediticia.

Al respecto, el presidente estatal del PRD, Julio César Lara Martínez, previó de una situación grave para Quintana Roo, como consecuencia del mal manejo de la administración pública y por actos de corrupción.

“Es un desorden la administración estatal. Hay un problema financiero muy serio en el Estado. El gasto corriente es demasiado alto e inexplicable, y no le pagan a proveedores”, dijo al referir que por el pago del servicio de deuda destinarán 2 mil 500 millones de pesos este año.

Lara Martínez responsabilizó de la situación al ex Gobernador y actual Senador Félix González Canto, así como al Mandatario estatal, Roberto Borge Angulo.

“El anterior Gobernador actuó de manera muy irresponsable. Félix llevó al Estado a la quiebra, y con un Gobernador inexperto como éste, pues no saben qué hacer. El otro cometió el atraco y éste no lo ha podido parar”, indicó.

Algunos líderes de sectores económicos y políticos estiman que los pasivos de Quintana Roo suman 15 mil millones de pesos, incluidos pagos pendientes diversos.



> Inmueble en Nacajuca donde se encontraron los 88.5 millones de pesos.

## Ponen lupa

**Empresas que son investigadas por la Procuraduría de Tabasco por su relación con Saiz.**

- > Suministros del Carmen
- > Artículos Eléctricos del Carmen
- > Tritón Holding
- > Hábitat
- > Patriomium
- > Consultores Jurídicos Fiscales
- > Hereditas